

FC Haunstetten feiert zweiten Saisonsieg

Haunstetten(htr) Der FC Haunstetten besiegte in der Kreisliga Neumarkt Jura Ost den TV Hilpoltstein nach einem 0:2 Rückstand noch mit 3:2 und schöpft nach dem zweiten Saisonsieg neue Hoffnung im Abstiegskampf. Trotz der drei erkämpften Punkte bleibt die Mannschaft von Spielertrainer Sebastian Gumpert auf dem vorletzten Platz in der Tabelle, verkürzte aber den Abstand zum rettenden Ufer auf zwei Zähler.



Haunstettens Spielführer Mathias Buchberger scheut keinen Zweikampf und nimmt es auch mit fünf Hilpoltsteinern auf.

Das Spiel gegen die Mittelfranken verlief zunächst ähnlich wie eine Woche zuvor gegen Meckenhausen. Damals erreichte der FC Haunstetten nach 0:2 Rückstand noch ein 2:2 Unentschieden, gegen Hilpoltstein drehten die Gumpert Schützlinge den 0:2 Rückstand sogar in einen Sieg um. Die Anfangsphase gehörte klar den Gästen, die schon in der 5. Minute in Führung gingen. Nach einem Einwurf legte Andreas Häusler den Ball im 16er quer auf Marco Schneider, der sich gegen zwei FC Abwehrspieler durchsetzte und aus acht Meter ins lange Eck schob. Auch in der Folgezeit dominierten die Burgherren und kamen nach 30 Minuten zu ihrem zweiten Treffer. Dieses Mal war Schneider der Vorbereiter. Seinen Rückpass von der Grundlinie brauchte Sascha Thiel nur noch aus kurzer Distanz zum 0:2 über die Linie drücken. Ihre Gefährlichkeit bei Standardsituationen demonstrierten die Hausherren zum ersten Mal in der 32. Minute. Bei einem Freistoß aus dem Halbfeld sprang Lukas Betz am höchsten und verlängerte den Ball an Torwart und Abwehrspieler vorbei zum 1:2 Anschlusstreffer. Nach diesem Tor war das Kombinationsspiel der Gäste jäh unterbrochen. Ein TV Abwehrspieler rettete den Vorsprung in die Pause, als er nach einem Eckball auf der Torlinie klären konnte.

Nach dem Seitenwechsel übernahm mehr und mehr der FC Haunstetten das Kommando und kam in der 56. Minute zum Ausgleich. Einen Eckball von Peter Sahliger an den langen Pfosten versenkte Mathias Buchberger völlig frei zum 2:2. Erst jetzt bemühte sich auch Hilpoltstein wieder, das Spiel doch noch zu seinen Gunsten zu entscheiden. Beim vermeintlichen 3:2 durch Thiel entschied das Schiedsrichtergespann jedoch auf Abseits. Nichts zu Meckern gab es beim 3:2 Siegtreffer für Haunstetten in der 75. Minute. Nach einem Zauberpass von Lukas Betz behielt Gumpert die Nerven und vollendete mit einem gefühlvollen Heber über den Torwart hinweg zum 3:2. Mit weiteren solch engagierten Auftritten wie gegen Hilpoltstein ist der FC Haunstetten im Abstiegskampf der Kreisliga noch lange nicht abgeschlossen.

Haunstetten: Andreas Huber, Stephan Kiehner, Matthias Buchberger, Maximilian Nuber, Florian Ferstl, Johannes Schneider, Lukas Schneider, Peter Sahliger, Alexander Schneider, Sebastian Gumpert, Lukas Betz (Simon Ferstl, Markus Pickl)

Von Hubert Schneider